



# きしわな

学校教育目標

「心豊かな未来を創る 子どもの育成」

令和7年12月19日

小田原市立新玉小学校

校長 山田 明子

## 素晴らしい表現！！ 音楽朝会の発表

11月20日と12月12日は音楽朝会で、学年ごとの発表がありました。先に行った下学年はインフルエンザによる欠席が出始めたため、上學年は参集せずに教室でのオンライン鑑賞でした。鍵盤ハーモニカで「きらきらぼし」を演奏した1年生、こぎつねのお面をつけた2年生、リコーダーが吹けるようになった3年生。各学年のよさが発揮されました。



4・5・6年  
合同による合唱  
「ARUKI☆DASOU」

12月に入ってからインフルエンザの欠席者が増えることもなかったため、上學年の発表は全校児童が集まって鑑賞することができました。音楽専科の指導による素晴らしい演奏が披露されました。上學年全員による合唱「ARUKI☆DASOU」は、子どもたちの心に響くメッセージがたくさんあります。「今日は未来へ続く最初の日」「いつも朝はうまれたての気持ち」など素敵な歌詞がたくさんあります。一つの目標に向かって、創り上げることのよさや達成感、充実感を味わうことができました。朝早くから保護者の皆様にも多数、ご来校いただき、ありがとうございました。



### 【音楽朝会・発表曲】

- \* 1年… 天まで駆けるよ・きらきらぼし
- \* 2年… あの青い空のように・こぎつね
- \* 3年… ふじ山・花笛・ブラックホール  
ミッキーマウスマーチ
- \* 4年… ラ クンパルシータ
- \* 5年… 「ルパン三世」のテーマ
- \* 6年… ダンスホール (Mrs. GREEN APPLE)

## 5年「宿泊学習」に行ってきました！

11月27日から28日まで南足柄市にある「県立足柄ふれあいの村」で1泊2日の宿泊学習が行われました。この日に向けて5年生は自分たちでたくさんのこと取り組み、充実した2日間を過ごすことができました。めあてに「集団活動・自主自立・仲間作り」を掲げました。カレーを作ること、寝具を整えることなど、自分たちでやらなければ物事が先には進まない状況の中で、助け合い、支え合いながら笑顔で活動する5年生の素晴らしい姿をたくさん見ることができました。

また、国内のクマ出没に鑑み、児童の安全を第一に考え、プログラムを変更したところもありました。直前の変更にもかかわらず、ご理解くださいありがとうございました。



なお、宿泊学習は修学旅行と異なり、引率職員全員が常に子どもたちとフル稼働で準備や運営にあたっています。(その時によって引率職員の人数も違いますが) リアルタイムのホームページ配信は難しいのが実情です。泊を伴うため、お子様のことが気になったり、楽しみにしていた保護者様には申し訳なく思います。しかしながら、職員の状況を少しでもご理解いただけすると有り難いです。



### どうぞよいお年を…！！

### 冬季休業に伴う学校閉庁日について

地域や保護者の皆様には、4月より学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。12月25日から1月7日まで学校は冬季休業に入ります。また、12月26日から1月4日まで閉庁日につき日直が不在となりますので、ご承知おきください。



児童には「交・誘・挨・手・火」(こう・ゆう・あい・て・か)を合言葉にして有意義な休みとなるよう話をしました。地域で過ごす新玉の子どもたちをどうぞよろしくお願ひいたします。